

LES RENCONTRES DE LA CHAIRE DE GESTION DES SERVICES DE SANTÉ

Que peut l'éthique médicale dans les soins aux personnes vulnérables ?

Les Rencontres de la chaire de Gestion des services de santé accueillent le docteur Véronique LEFEBVRE des NOËTTES, psychiatre de la personne âgée à l'AP-HP, docteure en Philosophie pratique et Ethique médicale, chercheuse associée au LIPHA UPEC, et co-directeure du département de recherche Ethique Biomédicale au Collège des Bernardins.



Événement organisé en partenariat avec la plateforme média digitale **ManagerSante.com**

Lirsa
Research center - EA4603



Man